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Pamplona (España), 9 de octubre de 2023 

 
 

ACTA JUNTA DIRECTIVA  
DE LA FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE PELOTA VASCA 

POR VIDEOCONFERENCIA 
 

PARTICIPANTES JUNTA DIRECTIVA  CARGOS 
   Xavier Cazaubon  Presidente 
   Lilou Echeverria  Vicepresidente 1º 
   Javier Trigo   Vicepresidente 3º 
   Claire Bordagaray  Vicepresidenta 
   Jean Michel Idiart  Vicepresiente 
   Juan Martínez de Irujo Vicepresidente 
   Ricardo Bizzozero  Vicepresidente 
   Juan Carlos Acosta  Vicepresiente 
   Eric Irastorza   Vicepresidente 
   Pablo Lambardi  Secretario General 
   Jorge López   Director General 
   Juan Carlos Soto del Castillo Vocal 
   Eduardo Barceló  Vocal 
   Pierre Sorcaburu  Vocal 
   Peio Tranche   Vocal 
   Damien Aguerre  Vocal 
   Esther Ciganda  Vocal 
   Oskar Lasa   Vocal 
   Zita Solas   Vocal 
   Beatriz Martínez  Administración 
 
NO PARTICIPAN 
   Lorea Bilbao   Vicepresidenta 2ª 
   Matilde García   Vocal 
   Roberto Elías   Vocal 
   Javier Conde   Tesorero 
   Jesús Mena   Vicepresidente 
   Manuel Ramírez  Vicepresidente Económico 
   Pedro Robledo  Vicepresidente Financiero 
   Embajador Félix Plasencia Vicepresidente Asuntos Internacionales 
   René Hardoy   Secretario General Adjunto 
   Wilfredo Hernández  Jefe de Gabinete de la Presidencia 
   Nayibeth López  Vocal 
   Ariana de la Mora  Vocal 
   Sophie Borotra  Vocal 
   Mónica Garza   Vocal 
   Matías Capeluto  Vocal 
   Dra. Guillermina D'Onofrio Vocal 
   Cristian Werle   Vocal 
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   Alberto Rodríguez Faisal Vocal 
   Dr. Yuri Chillan  Vocal 
   Dr. Pablo Ubierna  Vocal 
   Dr. Eduardo Daza  Vocal 
   Martha Lidia Ruiz  Vocal 
   Patxi Eugi   Vocal 
   Jean Marc Bonnet  Vocal 
   Arantxa Anitua  Vocal 
   Bruno Semino   Vocal 
   Jeanne Lassartesse  Vocal 

Charles André Delamou Vocal 
 

Siendo las 18:10 horas (hora de Madrid) y tras la convocatoria cursada de reunión de la 
Junta Directiva a través de videoconferencia, se procede a afrontar los puntos del orden 
del día previamente establecidos. 
 

1. Bienvenida. 
 
Se inicia la reunión con la intervención del presidente Xavier Cazaubon, 
lamentando el repentino fallecimiento de Carlos Baeza, importante persona e 
impulsor de la Pala en España. La FIPV trasmitirá sus condolencias a la familia. 
 
Tras esto, quiere dar la bienvenida y agradecer que hayan aceptado sus cargos en 
el organigrama de la FIPV para poder contar con su ayuda en el desarrollo de 
nuestro deporte, a todos los nuevos miembros de la Junta Directiva. 
 

2. Presentación de la JD. 
 
Destaca Xavier Cazaubon que en esta nueva Junta Directiva podemos observar 
claramente tres grupos diferenciados, todos ellos fundamentales para el trabajo 
dentro de la FIPV. 
 
El primer grupo lo componen miembros, directivos y presidentes de federaciones 
afiliadas que cuentan ya con una trayectoria dentro de nuestro deporte y más 
concretamente, dentro de la internacional. 
El segundo grupo lo componen deportistas y ex deportistas, los cuales serán 
fundamentales para tener una visión real de la Pelota desde dentro. 
Y el tercer grupo son políticos, diplomáticos o profesionales de distintos campos, 
que en gran parte pueden no conocer nuestro deporte, pero cuyo papel será 
importante para posicionarnos en el punto de mira de organizaciones deportivas 
o gobiernos. 
 

3. Palabras del presidente. 
 
Las directrices que va a seguir nuestra federación de manera resumida van a ser: 
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- Trabajar siguiendo las directrices del COI. 
- Aumentar el número de países afiliados. 
- Centrarse en mejorar la imagen de nuestra federación para ser más 

competitivos para conseguir reconocimiento y patrocinadores. 
- Renovar y mejorar nuestras competiciones. 
- Impulsar y colaborar en el Proyecto de Pamplona Capital Mundial de la Pelota. 

 
4. Acciones 2023-2026. 

 
El deseo es que las propuestas y el trabajo llegue desde las Comisiones para luego 
presentar los proyectos a la Junta Directiva. 
Para el mes de noviembre todas las comisiones deberán de presentar un balance 
y una serie de proyectos a realizar, donde se reflejen las carencias y las directrices 
a seguir. 
 
Xavier Cazaubon hace un repaso a algunas de estas comisiones, destacando 
algunos puntos de trabajo de cada una de ellas. 

 
-Comisión de Competiciones, presidida por Lilou Echeverria. 
Ya ha mantenido su primera reunión en la que se planteó un cambio en la 
normativa para las competiciones en las que haya mucha participación con el fin 
de reducir el número de partidos. Presentan la propuesta. 
Por otra parte, en octubre del 22 se decidió suprimir las Copas del Mundo y 
fomentar competiciones en el bloque americano y en el europeo. No obstante, 
seguimos esperando un proyecto de la Panamericana para las próximas 
competiciones deportivas y que sirva de clasificatorio para el Campeonato del 
Mundo absoluto. Habrá que tomar decisiones. 
 
-Comisión de arbitraje, presidida por Peio Tranche. 
También han tenido ya su primera reunión. Presentaran en un mes sus propuestas 
para temas tales como: la edad de los pelotaris, cursos formativos, igualdad de 
género, etc. 
 
-Comisión de Comunicación, Imagen y Digitalización, presidida con Damien 
Aguerre. 
Fundamental trabajo el que deberá de realizarse, continuando el camino que sigue 
la FIPV desde hace años para una modernización de nuestra imagen ante los 
medios, gobiernos y entidades deportivas. 
Se va a trabajar en la búsqueda de patrocinadores. Será Sophie Borotra la 
encargada de este importante tema. 
 
-Comisión de Relaciones Internacionales, presidida por el Embajador Félix 
Plasencia. 
- Comisión de Frontball, presidida por Jean Michel Idiart. 
Estas dos federaciones trabajaran de manera conjunta para conseguir uno de los 
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objetivos más importantes de la FIPV, que es el de aumentar el número de países 
afiliados. Se está trabajando en la expansión en África mediante el Frontball. 
Se mantienen en la actualidad contactos en China para un proyecto de 
Campeonato del Mundo en 2034. Esto serviría de puente para la expansión en otros 
países de continente asiático. 
 
-Comisión de Mano, presidida por Juan Martínez de Irujo. 
Tenemos países como Bolivia, México, con mucha tradición de Mano y en los que 
es importante el fomento del Frontball. 
 
-Comisión de Igualdad de Género, presidida por Claire Bordagaray. 
Fundamental continuar con el trabajo que ya se está realizando, teniendo en 
cuenta que este campo se encuentra entre una de las directrices del COI. 
 
-Comisión de deportistas, presidida por Ariana de la Mora. 
Se busca la implicación de los deportistas. 
 

5. Varios 
 
Xavier Cazaubon concede la palabra al Secretario General, Pablo Lambardi, el cual 
hace un pequeño resumen de los objetivos y las directrices a seguir, en el mismo 
sentido a lo ya expuesto por el Presidente. 
 
El presidente da la palabra a alguno de los nuevos miembros de la Junta Directiva 
presentes para dar a conocer las aportaciones que cuentan realizar por la Pelota. 
Participan: Javier Trigo y Juan Martínez de Irujo. 

 
 

 
Siendo las 19:45 horas, se da por concluida la reunión. 
 

 

 

 
 
 
 

D. Pablo Lambardi     D. Xavier Cazaubon 
Secretario General     Presidente 


